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В НОМЕРЕ: 
ф В канун праздника 

советской демокра-
тии. ' 

ф Рассказ о комму-
нисте Александре 
Адасюке. 

ф Учиться и работать 
по-ленински. 

ф Гость города — 
олимпийский чем-
пион. 

ф Продавцы сопер-
ничают в профес-
сиональном мас-
терстве. 

Навстречу 
4 красной субботе» 

На сэконемленных 
материалах 

Ударным трудом решили 
ознаменовать день Всесоюзного 
коммунистического субботника 
в честь 110-й годовщины со 
дня рождения В. И. Ленина ра-
бочие и инженерно - техниче-
ские работники Териберских 
судоремонтных мастерских. 

В этот день они решили от-
грузить 150 тонн металличе-
ского лома, выработать про-
мышленной продукции на сум-
му 10 тысяч рублен. В фонд 
пятилетки будет перечислено 
1220 рублей, в том числе 150 
рублей за счет полученной 
прибыли. 

Причем в этот день весь 
коллектив судоремонтных мас-
терских будет работать на сэ-
кономленных топливе, электро-
энергии и материалах. Ко дню 
субботника их намечено сбе-
речь соответственно не менее 
60 тонн, 40 киловатт-часов, 
две с половиной тонны сталь-
ного проката. 

Более полутора месяцев отде-
ляют нас от Ленинского суб-
ботника. Но уже сейчас кол-
лектив судоремонтного пред-
приятия активно готовится к 
празднику труда. Активно 
претворяются в жизнь эконо-
мические мероприятия. С пер-
вых дней нового года эффек-

_т;шио работают большинство 
Амбочих предприятия. В числе 
'тех , кто хорошими трудовыми 

подарками стремится ознаме-
новать Всесоюзный субботник 
— ударники коммунистического 
труда токарь А. В. Ищукова, 
строгалыцица А. А. Рахманце-
ва, фрезеровщик Н. А. Неспа-
иов, бригады слесарей В. С. 
Иванова, Н. А Фомина, Л. В. 
Букатнева. Т. АЛЕКСЕЕВА. 

СОЦИАЛИСТИЧЕСКИЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА 
к о л л е к т и в а Т е р и б е р с к о г о р ы б о з а в о д а на 1 9 8 0 г о д 
Включившись в социалисти-

ческое соревнование за достой-
ную встречу 110-й годовщины 
со дня рождения В. И. Ленина, 
успешное завершение пятилет-
ки, коллектив рыбозавода при-
нимает на себя следующие со-
циалистические обязательоаа: 

1. Годовой план по всем по-
казателям выполнить к 20 де-
кабря 1980 года. 

2. Выпустить и реализовать 
сверх плана продукции на 30 
тысяч рублей. 

3. Выработать сверх плана 
пищевой продукции — 60 тонн, 
в том числе копченой, вяленой 
— 2 тонны. 

4. Снизить себестоимость 
вырабатываемой продукции на 
0,5 процента. 

5. Повысить сортность выра-

батываемой на 0,3 продукции 
процента. 

6. Повысить производитель-
ность труда по сравнению с 
планом на 1 процент. 

Выполнение плана и социа-
листических обязательств обес-
печить за счет постоянного вы-
явления и использования ре-
зервов производства, повыше-
ния его эффективности й каче-
ства, строжайшего режима эко-
номии. 

7. Получить от внедрения 
изобретений и рационализатор-
ских предложений условно-го-
довой экономический эффект 
пять тысяч рублей. 

8. За счет рационального ис-
пользования электрической и 

тепловой энергии, воды и пара 
на выпуске продукции сэконо-
мить: электроэнергии — девять 
тысяч киловатт-часов, тепло-
вой энергии 25 гигакалорий. 

9. За счет максимального на-
правления сырья на пищевые 
цели выработать дополнитель-
но пищевой рыбопродукции на 
пять тысяч рублей. -

10. Обучить новым професси-
ям — 5 человек, обучить смеж-
ным профессиям — 5 человек, 
повысить квалификацию — 10 
человекам. 

11. Каждому члену коллек-
тива отработать в нерабочее 
время на субботнике по четыре 
часа. 

Социалистические обязательства обсуждены и приняты на ра-
бочем собрании коллектива. 

Дневник соревнования 

Н А Д О И — 

В Ы С О К И Е 
Самые высокие надои получает в 

эти дни от своей группы коров дояр-
ка нашей молочнотоварной фермы 
А. И. Захцелкина. Каждые сутки она 
сдает по 270—280, а порой и до трех-
сот килограммов молока — значи-
тельно больше задания. 

Для Антонины Ивановны это не 
случайные результаты. Она успешно 
завершила четвертый год пятилетки, 
отличных показателей добивается с 
самого начала этого года. Уже к ян-
варскому плану она добилась прибав-
ки в восемь центнеров молока, надо-
ив его от каждой коровы по 36$ ки-
лограммов. 

Хочется отметить и груд старшей 
доярки ГО А. Пахомовой Она не так 
давно пришла в наш коллектив, но 
зарекомендовала себя умелой, знаю-
щей работницей. Юлия Александров-
на выполняет одновременно и обя-
занности подменной доярки, спраьля-
ется с ними также успешно. Недавно^ 
например, заменила заболевшую Ан-
тонину Ивановну. Конечно, та пере-
живала: не упадут ли надои в ее 
группе животных, сумеет ли другой 
человек удержать высокие показате-
ли? А когда вышла, порадовалась: 
Пахомова не подвела. 

Благодаря вот таким труженицам 
коллектив нашего хозяйства и доби-
вается неплохих результатов. Мы 
досрочно выполнили программу пер-
вого месяца года по валовому надою 
молока, с опережением графика идем 
также в феврале. 

Т. РЫМКЕВИЧ, 
заведующая Росляковской . 
молочнотоварной фермой. 

Имя портнихи Галины Петровны Петренко, де-
путата Североморского горсовета, хорошо из-
вестно в поселке Росляково. Она шьет красивые 
платья для женской половины поселка. Выработ-
ка передовой швеи за прошлый год составила 
145 процентов. Она близка к завершению лич-
ного пятилетнего плана. Галина Петровна в тре-
тий раз выдвхнута кандидатом » депутаты Севе-
роморского городского Совета. 

Комсомолка Наташа Останина пришла # кол-
лектив Росляковского производственного участ-
ка Североморского горбыткомбината совсем не-
давно. С помощью опытной мастерицы Г. П. Пет-
ренко она отлично освоила специальность. Ком-
сомолка Останина выдвинута кандидатом в де-
путаты Росляковского поселкового Совета. 

НА СНИМКЕ: Н. Останина (слева) и Г. Пет-
ренко. Фото В. матвеймукэ. 

Как работают связисты 
Нет такого человека, кото-

рый бы не пользовался сегод-
ня услугами почтовой, теле-
фонной а телеграфной связи. 
Как работали североморские 
связисты в четвертом году пя-
тилетки, какие задачи предсто-
ит им решать в 1980 году, — 
об этом и шла речь на недав-
нем собрании актива город-
ского узла связи, которое со-
стоялодь во Дворце культуры 
«Строитель». 

На собрание были пригла-
шены начальники отделений 
связи поселке» пригородной 
зоны, руководители структур-
ных подразделений, профсоюз-
ные и партийные ' активисты, 
передовые рабочие и служа-
щие. С докладом выступил на-
чальник городского узла связи 
А И. Самарии. 

Он отметил, что с основны-
ми плановыми заданиями ми-
нувшего года и четырех лет 
пятилетки коллектив северо-
морских связистов справился 
успешно. По сравнению с 1978 
годом общий объем продукции 
увеличился в прошлом году на 
34 тысячи рублей н достиг 2 
миллионов 300 тысяч рублей. 
Населению Североморска и 
пригородной зоны было предо-

ставлено значительно больше 
междугородных телефонных 
переговоров, больше оказано 
услуг по отправке посылок, те-
леграмм, денежных переводов. 

Заметно укрепилась матери-
ально - техническая база узла. 
Новое предприятие связи от-
крылось, например, в Поляр-
ном. Пункт междугородной 
телефонной связи начал дейст-
вовать в десятом отделении 
связи. В новое, более про-
сторное помещение переехало 
почтовое отделение в поселке 
Щ ук-озеро. В скором буду-
щем распахнут двери Для по-
сетителей и новые отделения 
связи в Североморске, Гаджие-
ве. 

Среди положительных приме-
ров А. И. Самарин назвал 
также рост дополнительных и 
малоизвестных услуг, оказан-
ных населению, экономию упа-
ковочных материалов за счет 
их вторичного использования, 
снижение производственных 
затрат против плановых пока-
зателей. Только от внедрения 
мероприятий по научной орга-
низации труда получен годо-
вой экономический эффект в 
сумме свыше девятнадцати ты-
сяч рублей. 

В коллективе узла связи 
проводится работа по повыше-
нию профессионального мастер-
ства работников основных 
специальностей, подготовке но-
вых специалистов. В прошлом 
году, например, на курсах с 
отрывом и без отрыва от про-
изводства повысили свое мас-
терство более ста связистов, в 
том числе шесть инженерно-
технических работников. Трид-
цать пять человек, кроме это-
го, обучаются в Североморске 
и Полярном по программе опе-
ратора, телефониста, телегра-
фиста. 

Однако все ли сделано для 
того, чтобы каждый clsepo-
морец остался доволен услу-
гами связи? Из сорока четырех 
структурных подразделений уз-
ла двенадцать, к примеру, не 
справились в прошлом году с 
планом доходов. Среди них — 
отделение связи в поселках 
Лодейное, Териберка, Оленья 
Губа, Гаджиево, Сафоново, Рос-
ляково. А. И. Самарин деталь-
но проанализировал причи-
ны срыва заданий коллектива-
ми этих отделений. Это и сни-
жение числа дополнительных 
услуг, предоставленных насе-
лению, и низкое качество его 

обслуживания. По сравнению 
с 1978 годом на предприятиях 
связи увеличилось количество 
жалоб от клиентов. Здесь и 
неудовлетворительная органи-
зация доставки корреспонден-
ции, и задержка телеграмм 
при передаче и вручении, и 
представление переговоров с 
плохой слышимостью. Причем 
виновникамн поступивших жа-
лоб являются не только моло-
дые, малоопытные работники, 
но и люди с более чем деся-
тилетним стажем, занимаю-
щие ответственные должности. 
Все эти факты говорят о пони-
женной требовательности от-
дельных связистов к поручен-
ному делу, о слабом контроле 
за качеством обслуживания на-
селения со стороны руководи-
телей служб и подразделений. 

Выступившие на собрании 
бригадир телефонистов Г, В. 
Ивахненко, начальник участка 
сортировки и доставки кор-
респонденции С. Н. Мастрю-
кова, телеграфистка Т. П. Боб-
кова, начальник отделения свя-
зи поселка Лодейное Г. Н. 
Широкая и другие вскрыли 
также другие недостатки, ме-
шающие их коллективам тру-
диться с полной отдачей. 

Участники собрания приня-
ли решение, направленное на 
улучшение своей работы. 

Я. ГИНДИН. 

К 60-летию «Полярной правды» 

ОТ ВСЕЙ 
Д У Ш И 

Много забот у областной газе-
ты, но, поднимая вопросы социа-
листического соревнования, решая 
серьезные проблемы в сферах 
идеологии, промышленного произ-
водства, сельского хозяйства, 
культурной жизни и других, «По-
лярная правда» не забывает ши-
роко и полно освещать жизнь мо-
лодежи. На страницах «Поляркиа 
нередко можно увидеть поучи-
тельные материалы на темы мора-
ли, интересные статьи о месте мо-
лодого человека в социалистиче-
ском обществе, его отношении к 
труду, окружающим. 

Беспощадно бичует газета rex, 
кто отступает он наших комму-
нистических принципе®, кто стре-
мится взять от общества поболь-
ше, а дать поменьше, вытаскивает 
на всеобщее обозрение пьяниц, 
тунеядцев, нечистых на руку, ко-
торые, к сожалению, еще встреча-
ются среди молодых. И, что самое 
главное, темы для своих выступле-
ний газета берет из самой жизни, 
в результате тесного контакта с 
читателями, учитывая наши мне-
ния и пожелания. 

Мне очень нравится заочный чи-
тательский совет, который «По-
лярная правда» традиционно от-
крывает в конце и начале года. 
Так было и сейчас. На возрос 
«Какой хотите видеть «Полярку» 
в 1980 году?» ответило много чи-
тателей. 

«Полярная правда» отмечает 
свое 60-летие. Присоединяясь к 
многим поздравлениям в адрес га-
зеты, хочется от всей душ» поже-
лать ей новых творческих усие-
Х0В Т. КУЗИНА, 

продавец книжного магазниа 
«Кругозор», кандидат в члены 

КПСС. 
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РАССКАЗЫ О КОММУНИСТАХ 

ТРЕТЬ ВЕКА — МАСТЕР И УЧИТЕЛЬ 
• Между ударами молота куз-
нец успевает повернуть и по-
дать вперед поковку. А пнев-
матический молот словно се-
кунды отсчитывает, шумно 
пыха я отработанным воздухом. 

Слегка наклонившись и весь 
подавшись вперед, кузнец не 
сводит глаз с ежесекундно из-
меняющего форму полупудо-
вого куски стального теста. 
Раскаленная добела поковка 
пышет жаром и рассыпает 
вокруг искры окалины. 

Красиво и, кажется, легко 
работает Александр Иванович 
Адасюк. Будто играючи* под-
ставляет он' под удары молота 
увесистую поковку то одним 
боком, то другим. И вот уже 
еще красная уложена она в 
ржд с близнецами. И тут же 
напарник подает из печи но-
вую. 

Посмотришь на нотное, запо-
рошенное черной пудрой лицо 
кузнеца — понимаешь, как не-
легок его труд. Но точные. 

быстрые, ритмичные движения 
Адасюка снова вводят в то же 
заблуждение: красиво и, ка-
жется. легко работает кузнец... 

У коммуниста Александра 
Ивановича Адасюка стаж куз-
неца уже перевалил за треть 
века, а последние два десятка 
лет еще и бригадирствует. 

Руководит он умело. Бригада 
постоянно перевыполняет пла-
новые задания, хотя планом и 
предусмотрено выполнение 
нормы на 122 процента. Зада-
ние четвертого года десятой 
пятилетки бригада выполнила 
на 23 дня раньше срока 

Качество кузнечных работ 
всегда хорошее — тут сказы-
вается прямое влияние Адасю-
ка. Сам он давно завоевал пра-
во работать с личным клей-
мом. И так же -работать учит 
бригаду и собственным приме-
ром, и щедро делясь богатым 
опытом. 

Большой мастер нелегкого 

кузнечного дела Александр 
Иванович считается на пред-
приятии одним из лучших нас-
тавников молодежи. 

— Учить других пришлось с 
первых дней самостоятельной 
работы, — рассказывает Ада-
сюк. — В сорока-шестом дали 
мне в подручные одного демо-
билизованного из армии. 

Да, перековывали мы тогда 
мечи на орала и в переносном, 
и прямом смысле. Бывшие во-
ины возвращались домой и на-
до было их учить новым, мир-
ным профессиям. 

И Александр Иванович учил 
новенького, хотя сам был намно-

го младше—не было тогда еще 
и восемнадцати. Он только что 
закончил Житомирское желез-
нодорожное училище. Были в 
те годы у него и другие учени-
ки — тоже люди в возрасте. 
От первых своих подручных 
он приобрел те знания, кото-
рые не могли дать в училище 
— знание жизни. 

Труд Александра Ивановна 
по достоинству оценен — он 
награжден орденом Трудового 
Красного Знамени. 

Так же добросовестно, как 
он относится к кузнечному де-
лу, отдавая все умение и вкла-
дывая в дело всю душу, ком-
мунист Адасюк относится и к 
своим общественным обязан-
ностям. Какое бы партийное 
поручение он ни выполнял, 
всегда старается во всех воп-
росах разобраться доскональ-
но, дойти до самой сути и дать 
свою оценку. Так он относит-
ся к наставничеству, к своим 
обязанностям члена партийно-
го бюро, народного контролера 
и другим общественным наг-
рузкам. В коллективе пользу-
ется заслуженным авторите-
том.4 Не случайно товарищи по 
партии много лет подряд изби-

- рали его членом бюро Северо-
морского городского комитета 
КПСС. 

А недавно имя Александра 
Ивановича занесли на город-
скую Доску почета. 

В. ВАСИЛЬЕВ. 

Наши кандидаты 

Главное-
помочь 

Когда машиниста мостового' 
крана одного из цехов завода 
железобетонных изделий и 
конструкций Лидию Николаев-
ну Денисенко впервые избрали 
депутатом Североморского го-
родского Совета, она поначалу 
даже растерялась... 

Честь ей строители оказали 
по достоинству: она стара-
тельно работает, отзывчивый и 

' принципиальный человек А 
; растерялась потому,* что обле-

ченная столь высоким довери-
' ем избирателей, Лидия Нико-
1 лаевна не имела опыта дея-

тельности. вот и страшилась 
немного предстоящей работы. 

И все-таки начало ее депу-
татской деятельности было бо-
евым. Лидию Николаевну не 
огорчало, что все меньше ' ос-
тавалось у нее свободного вре-
мени, наоборот, она радова-
лась, что находится всегда сре-
ди людей, лучше узнает их, а 
главное — помогает. Теперь к 
ней пришла настоящая' гор-
дость за то, что решает серь-
езные государственные и об-

I щественные вопросы. И знает 
— без настойчивости, целеуст-
ремленности здесь не обойтись. 

На первых же встречах с из-
бирателями. где Лидия Нико-
лаевна отчитывалась о выпол-
нении их наказов, она поняла, 
как много от нее зависит. Лю-
ди говорили о многом наболев-
шем, начиная с работы город-
ского автотранспорта и кончая 
плохим отоплением в кварти-
рах. К любой проблеме Лидия 
Николаевна всегда относится с 
большой серьезностью. 

I. Именно за такое добросо-
\ вестное отношение к делу 
j строители и в этом году выд-
: вину ли Л. Н. Денисенко кан-

1дидатом в депутаты Северо-
морского городского Совета 

В. ТЕНИН. 

Беседа 
е молодыми 

! избирателями 
В нашем коллективе строи-

телей библиотекарь М. Деме-
иева провела недавно беседу с 
молодыми избирателями о вы-
борах в Верховный Совет 
РСФСР и местные Советы на-
родных депутатов. Она расска-
зала биографии кандидатов в 

j депутаты, за которых строите-
1 ли будут голосовать, ознакоми-

ла. с новинками политической 
литературы о советской изби-
ратёльной системе, о Консти-
туции СССР. 

В. ПАРФЕНОВ. 

Н а встречу выборам 

Нина Васильевна Нурмеев* , 
заведующая сельским филиа-
лом Североморской централи-
зованной библиотечной систе-
мы, активно готовится к выбо-
рам в Верховный Совет 
Р С Ф С Р и местные органы Со-
ветской власти. В библиотеке, 
расположенной в Доме куль-
туры села Белокаменка, ею 
оформлены стенды о совет-
ском образе жизни, о преиму-
ществах советской избиратель-
ной системы, подобрана лите-
ратура в помощь агитаторам. 
Сельские активисты часто за-
ходят на огонек библиотеки. 
Заместитель председателя Бе-
локаменского сельсовета Н. В. 
Нурмеева всегда поможет и 
добрым советом и конкрет-
ным делом. 

НА СНИМКЕ: Н. В. Нурмее-
ва (справа) беседует с секре-
тарем комсомольской органи-
зации рыболовецкого колхоза 
«Северная звездз» Лилей 
Ищук. 

Фото В. Матвейчука. 
с. Белокаменка. 

В ДОМ ПРИШЕЛ АГИТАТОР 
Сфера деятельности агитато-

ра, учителя физического воспи-
тания Североморской школы 
№ 7 Софии Моисеевны Костю-
кевич — дом No 6 на новой ули-
це имени героя-североморца 
Саши Ковалева. Одной из пер-
вых в городе она составила 
списки избирателей, известила 
их о местонахождении агит-
пункта .. 

София Моисеевна участвует 
в выборных кампаниях давно, 
с 50-х годов, с тех еще пор, 
когда жила и работала в Бе-
лоруссии. Своими встречами с 
избирателями «своего» дома 
она довольна: люди знают о 
дне выборов, охотно пришли 
на недавнюю встречу с канди-
датами в местные органы Со-
ветской власти, высказали на 
ней ряд наказов своим избран-

никам. В беседах на дому, в 
квартирах избирателей агита-
тор рассказывает о советской 
избирательной системе, о преи-
муществах социалистического 
образа жизни, о многом дру-
гом, что волнует избирателей. 

София Моисеевна — человек 
в городе уважаемый, автори-
тетный. Многие учились у нее 
азам спорта. За 23 года, про-
шедшие со дня получения ею 
диплома в Гродненском техни-
куме физической культуры, че-
рез ее руки и сердце прошло 
более 10000 ребятишек, став-
ших впоследствии спортсмена-
ми и просто хорошими людь-
ми. Сестры Ольга и Валентина 
Аксеновы пошли по стопам 
своей спортивной наставницы 
— стали учителями физиче-
ского воспитания. В школе 

№ 10 учителем физкультуры ра-
ботает ее бывший воспитанник 
Владимир Виноградов. Монче-
горский техникум физической 
культуры закончила и другая 
воспитанница С. М. Костюке-
вич — Любовь Андреева... 

В школе № 7 она ведет 
вторые, четвертые и девятые 
классы — дает школьникам об-
щее понятие о многих видах 
спорта. 

В. МАТВЕЙЧУК. 

, НА СНИМКЕ: агитатор С. М. 
Костюкевич на квартире у 
пенсионера Андрея Ивановича 
Редькина. Рассказ учителя 
охотно слушают и внучки ве-
терана войны и труда — Таня 
и Валя. 

Фото автора. 
г. Североморск. 

Л Е Н И Н С К И Й 
УРОК В ШКОЛЕ 

Всесоюзная Ленинская по-
верка — это боевой смотр и 
взыскательный отчет каждой 
комсомольской организации, 
каждого комсомольца перед 
партийной организацией в том, 
как на деле выполняются за-
веты В. И. Ленина, планы ком-
мунистической партии. 

Ленинская поверка в школь-
ных комсомольских организа-
циях в Североморске и приго-
родной зоне начнется 25 фев-
раля Ленинским уроком «По-
ленински учимся коммунизму, 
строим коммунизм!». 

Общественно - политическая 
аттестация участников Всесо-
юзного Ленинского зачета «Ре-
шения XXV съезда КПСС — в 
жизнь!» учителей-комсомоль-
цев и учащейся молодежи бу-
дет проведена в марте в ходе 
Всесоюзной Ленинской повер-
ки 

Для проведения аттестации в 
первичных комсомольских ор-
ганизациях созданы аттестаци-
онные комиссии, в состав ко-
торых вошли представители 
администрации, партийных ор-
ганизаций, профсоюзных коми-
тетов и комитетов ВЛКСМ, ве-
тераны партии и комсомола. 
Составы аттестационных ко-
миссий утверждены на партий-
ных собраниях учителей. Ат-
тестационные комиссии, коми- | 
теты ВЛКСМ и комсомольские 
бюро классов в подготовитель-
ный период анализируют учас-
тие каждого комсомольца » 
выполнении личных комплекс-
ных планов. 

Во время проведения аттес-
тации члены комиссий побесе-
дуют с каждым комсомольцем. 
Они должны выразить обьек-
тивное мнение о членах 
ВЛКСМ, высказать замечания, 
предложения, советы и занести 
характеристики в аттестацион-
ный лист каждого участника 
Ленинского зачета в виде ха-
рактеристики. Комиссия долж-
на оказать конкретную по-
мощь, дать комсомольское по-
ручение, обосновать обязатель-
ства личного комплексного 
плана. 

В период аттестации и на 
итоговых комсомольских соб-
раниях необходимо главное 
внимание сосредоточить на по-
вышении идейно-политическо-
го и общеобразовательного 
уровня юношей и девушек, 
знание работ В. И. Ленина, ма-
териалов XXV съезда КПСС, 
XVIII съезда ВЛКСМ, Консти-
туции СССР, материалов но-
ябрьского (1979 г.) Пленума ЦК 
КПСС, постановлений ЦК 
КПСС «О дальнейшем улучше-
нии идеологической, политико-
воспитательной работы», о 
110-й годовщине со дня рожде-
ния В. И. Ленина, а также 
участие каждого комсомольца 
в общественной жизни 

С 17 по 22 марта в школь-
ных ^комсомольских организа-
циях пройдет Всесоюзное ком-
сомольское собрание «С име-
нем. Ленина, под руководством 
Коммунистической партии — 
на труд и подвиг!». Основное 
содержание собрания — отчет 
комсомольской организации пе-
ред коммунистами, лучшими 
людьми коллектива, ветерана-
ми войны и труда, подведение 
итогов общественно - полити-
ческой аттестации. Комсомоль- , 
ские собрания примут решения 
о награждении лучших комсо-
мольцев значком ЦК ВЛКСМ 
«Ленинский зачет», грамотами 
горкома ВЛКСМ и так далее. 

Следует предусмотреть меро-
приятия, посвященные 110-й 
годовщине со дня рождения • 

И. Ленина: торжественные 
собрания, тематические вече-
ра, конференции и другое. Под-
готовка к ленинскому юбилею 
совпадает с 60-летием Мурман-
ской областной комсомольской 
организации (4 апреля). В свя-
зи с этим проводимую работу 
необходимо дополнить широ-
кой пропагандой истории ком-
сомола Мурмана, его боевых и 
трудовых традиций. 

О. ЛИОДТ, 
секретарь горкома ВЛКСМ. 


